

町のうごき

本籍数	6,072
本籍人口	18,064
世帯数	5,173
(5,179)	
住民登録人口	18,583
(18,598)	
内訳	{ 男 9,093 女 9,490

2月1日現在
()内は昭和59年1月1日現在

広報 てくのつ

発行・秋田県天王町役場 編集・企画室 印刷・秋田協同印刷

☎ (0188) 78-2211~4

☎ (0188) 23-7477~8

No.259

昭和59年

3月1日発行

全日本綱引き大会



あっぱれ江川漁協!



堂々の準優勝

全日本綱引き大会が、2月12日東京太田区立体育馆で行われ、秋田県代表として出場した江川漁協青年部・女子部のおしどりチームは、実力を遺憾なく発揮し見事準優勝に輝いた。

先の県大会で、むかうところ敵なしの強さをみせた青年部は、この大会でも持ち前の気力とパワーで対戦チームを撃破。宿敵北海道代表の置戸町人間ばんば一世チームとの決勝戦では、どちらも相譲らぬ

横綱相撲となったが、最後力尽き昨年の大会での雪辱はならなかった。

また、昨年の覇者として追われる立場にたたされながらも大奪闘した女子部は、決勝戦で青森の横内フレンドチームに敗れ、2連覇達成にあと一步のところで涙をのんだ。

しかし全国的な綱引きブームに、各出場チームの力も接近してきている折、男女そろっての準優勝という快挙は、普段の練習の成果が実ったものと高く評価され大会関係者をうならせた。

町民待望の

町立図書館完成



△ 明るく広々としたホール



△ 書籍等の保存、展示ホールに利用される
郷土資料室



開館のお知らせ

四月一日から七日までの一週間、一般開放し、個人の貸出券の発行をいたします。

図書の貸出しについては、四月八日から行います。尚、開館及び利用時間等については、広報四月号に掲載いたします。

* 図書館開館準備のため、今年一月から公民館図書室を閉鎖し、大変ご迷惑をおかけしています。



△ いろいろな図書が分類別に整備される成人・児童閲覧室

待ちに待つ町立図書館が昨年十一月に完成し、二月二十四日関係者多数出席のもと竣工式が行われた。

情報量の増加、余暇利用の活発化など日々に多様化する今日にあつて、町民の要望に応え得ることの情報センターは、冷暖房完備、鉄筋コンクリート一階建ての威風堂々としたもの。

既に蔵書の搬入や備品も整備され四月一日のオープニングを待つばかりとなつていて。

『読書は心のオアシス』

住民一人づき即し自由に気軽に利用できるこの図書館は学習の場として、またいこいの場としてこれから大いに利用されることでしょう。

わたしと天王町

もへきくだじやぐと

もへきかぬだじやぐ・



追分小教諭

高橋 博清

一面的な見方である事を、百も承知で言わせてもらえば昔から天王の男性は「だじやぐ」であった。我が強く、負けず嫌いで喧嘩っぽやく、とにかく「だじやぐ」であった。

私が男鹿市内の中学生だった頃から天王の悪童連の「だじやぐ」といふのが、男鹿南秋一円に、鳴りひびいていた事を覚えていました。私が知り得た天王の友人たちも、少なからずその気のあつた人たちであるが、本質的には、実にさっぱりとしている。私が知り得た天王の友人たちも、少なからずその気のあつた人たちであるが、本質的には、実にさっぱりとしている。

教育に携わる者のひとりとして、天王町の子どもたちが伸びていける、小さな手助けができるよう、職場や地域の仲間と力を合わせて研鑽に励む覚悟である。

より「もへきくだじやぐさ」があるのである。どんなに悪ぶつても「もへきくだじやぐ」は稚氣満々。どこか可愛い気があり、心を許せるものがあるし、ここ一番に彼等の発揮する前向きのエネルギーは、素晴らしいものがある。

しかし、最近の非行、特に家庭内暴力・校内暴力等に見られる少年たちを見るにつけ、「もへきかぬだじやぐさ」を感じるのは、私だけであろうか。目的を見い出せないままに荒れている彼等を見ていて、といふのない寂しさを覚える。

天王町の教育理念は「町づくりは人づくり、人づくりは教育にあり」



祝 ふるさと天王会 十周年を迎える

日本海中部地震 心暖まる

義援金
見舞金
寄付金

ありがとうございました

昨年の日本海中部地震に際しては、被災をうけられた方々に県内各方面からたくさんの方々に義援金・見舞金が寄せられました。

また町の方にも、心暖まる寄付金が届けられ災害復興資金の一部とさせていただきました。

昭和58年度会計年度末にあたり、ここに厚く感謝申しあげます。

(敬称略、順不同)

◎義援金

魁新報社、ABC秋田放送、AKT秋田テレビによる合同義援金	982,000円
日赤秋田県支部・NHK秋田放送局・県共同募金会による合同義援金	471,200円
魁新報社義援金	237,500円
日赤秋田県支部義援金	290,000円

◎県見舞金

被災者見舞金	6,200,000円
(内3,000,000円は弔慰金)	828,000円

◎災害復旧寄付金

県町村会	250,000円
ライオンズクラブ国際協会(332-E地区キャビネット)	300,000円
秋田電子	50,000円
五洋電子	50,000円



喜びもひとしおの様子。
町の方からは、藤原町長はじめ、佐藤議會議長、二田県議員の他多数が出席。
はじめに三浦貴和会長から「ふるさと天王町は、私たちのお守りのよくなもの。これからもパワー溢れる町として、躍進を続けてほしい」とあります。そのあと町長が、「正念場を迎えた地方行政に暖かいご指導、ご提言をお願いしたい。

祝賀会が、二月四日東京新宿の日本青年館で盛大に催された。本町出身者で大に催された。

喜びもひとしおの様子。
町の方からは、藤原町長はじめ、佐藤議會議長、二田県議員の他多数が出席。

はじめに三浦貴和会長から「ふるさと天王町は、私たちのお守りのよくなもの。これからもパワー溢れる町として、躍進を続けてほしい」とあります。そのあと町長が、「正念場を迎えた地方行政に暖か

いご指導、ご提言をお願いしたい。

最後に、キャンドルサービスが行われ、ふるさとをしのんで合唱。会員はふるさとへの思いに目がしらを熱くして活動的で正義感の強い、何

